

「本部だより NO.29(2020-3)」をお届けいたします。

同窓会 HP <https://hiro-kogyokai.com/honbutayori/> にこれまでに送付した「本部だより」を掲載しています。

[第 14 回広島大学ホームカミングデーを開催]

<https://www.hiroshima-u.ac.jp/news/60907>

11月7日、第14回広島大学ホームカミングデーが開催されました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため例年と異なるプログラムで実施され、キャンパス構内でのイベントに加えて、**第14回広島大学ホームカミングデー-オンライン-**も用意されて学外から視聴もできるよう工夫されていました。本催しについては下記HPに掲載されています。

・ 第14回広島大学ホームカミングデーを開催

<https://www.hiroshima-u.ac.jp/news/60907>

・ 第14回広島大学ホームカミングデー -オンライン-

<https://www.hiroshima-u.ac.jp/koyukai/home/online>

●Web 特典映像のコンテンツに掲載された「卒業生からのメッセージ」では、三浦会長からも応援メッセージを贈られています。

[工学部創立 100 周年記念式典等を開催]

11月7日、第14回広島大学ホームカミングデーにあわせて、工学部では**工学部創立 100 周年記念式典等**が開催されました。本記念式典等は、工学部がその前身にあたる広島高等工業学校が設立された大正九年から数えて、本年で 100 周年を迎えたことを記念する事業です。当日は、①記念講演、②記念オブジェ完成式典、③実験施設等見学会および④工学部創立 100 周年記念式典・祝賀会が挙行されました。当日はあいにくの小雨でしたが、卒業生や大学の先生方が多く参加されました。広島大学工学同窓会からも三浦会長、富田副会長他が参加しました。

本記念式典等は、工学部 HP に掲載されています。記念講演、記念オブジェ完成式典および祝賀会の様子が動画配信されていますので、ぜひご覧ください。

・ 工学部創立 100 周年記念式典等を開催

<https://www.hiroshima-u.ac.jp/eng/news/60791>